



ひよこぐみ

NO.7

旭ヶ丘幼稚園
令和4年10月



運動会

頑張ったよ!



楽しかったよ~☆

たくさんの応援
ありがとうございました!!



頑張ったよ~☆

当日は、緊張した表情の子もいましたが、最後まで頑張っていました!!
保護者の皆様の応援が何よりも嬉しかったです。
運動会を通して1つのことを最後までやり遂げることができたと思います。



掃除を 頑張ってるよ



最後は雑巾の片付け!

屋食後に、掃除の活動を頑張っています。最初は雑巾と一緒に進むのが難しかったようですが、何度かするうちに、上手くコツをつかんで雑巾がけが少しずつ上達しています。掃除をした後には、「ピカピカしている」と綺麗になった心地よさを感じている姿も見られました。



秋を見つけて

遊んでいるよ



落ち葉
みつけた！！



もっとどんぐりを
転がしてみよう



もう1回
してみよう



ほしぞらのカーニバル
踊りたいな



園庭の落ち葉を見つけたり、遊びに出かけた時にみつけたどんぐりをもってきて使って遊んでいます。子どもたちは、身近にあるものを使いながら、秋の自然を感じながら遊びを楽しんでいます！



ここから
転がしてみようっ

